



金子国交相

会見で金子国交相は、第2次補正予算で執行する事業について、「中小・小規模企業支援対策や地域活性化対策、住宅投資・防災強化対策など、国で発注できるようになる」と述べ、入札手続きの簡略化が、以前から指摘されており、今後の制度見直しに影響を与える可能性もある。

制度見直しに波及も

ある限りの早期発注に取り組む考えを示した。

入札手続きの簡略化対象には、小規模かつ工期が限定されている工事を想定し、簡易型の総合評価方式で入札を行う案件で実施する。具体的には、△配置予定技術者の能力（配置予定技術者の工事

金子一義国交相は、27日午前の閣議後の定例会見で、08年度第2次補正予算で執行予定の公共工事について、本年度内に発注ができるよう、提出書類の簡素化を図るなど入札手続きを簡略化する方針を明らかにした。簡易型総合評価方式で入札を行う案件を対象に、簡易な施工計画書の提出と配置予定技術者のヒアリングを省略する。通常だと発注公告から入札まで約7週間かかっているのを3週間に短縮する考え。概算数量発注などを活用し、発注者・受注者ともに事務量の軽減も図る。今回は補正予算の早期実行対策として実施するが、入札手続きの簡略化は、総合評価方式の課題として以前から指摘されており、今後の制度見直しに影響を与える可能性もある。

2次補正工事

表
国交相
明

簡易型総合評価、3週間で

大札手続き簡略化

成績評定の平均点など)
△企業の手持ち工事量／
地理的条件（地域内での
財務省との連携により、
本支店・営業所の所在／
地域貢献の実績（災害協
定に基づく活動実績な
ど）を評価することで、
工事実績を重視する方法
を採用。評価項目のうち、
「簡易な施工計画」と「配
置予定技術者の能力（ヒ
アリング）」は省略する。

発注に際しては、概算
数量発注や詳細設計付き

1週間に、資料提出から
参加資格確認結果の通知

この案件が年度内に契約
されることがわかる。

度は補正予算で執行した
方法を採用する万針。

こうした対応により、
発注公告から入札参加申
請書・技術資料の提出ま
でを通常の2週間から約

3割にとどまった。手続
き簡略化措置により、多
くの案件が年度内に契約
されることがわかる。

国交省によると、昨年
度は補正予算で執行した
案件のうち、年内に発

注契約ができたものが約
3割にとどまった。手続
き簡略化措置により、多
くの案件が年度内に契約
されることがわかる。

本支店・営業所の所在／
地域貢献の実績（災害協
定に基づく活動実績な
ど）を評価することで、
工事実績を重視する方法
を採用。評価項目のうち、
「簡易な施工計画」と「配
置予定技術者の能力（ヒ
アリング）」は省略する。

発注される08年度第1次
工事も、同様の方法を採用する万針。

国交省によると、昨年
度は補正予算で執行した
案件のうち、年内に発

注契約ができたものが約
3割にとどまった。手續
き簡略化措置により、多
くの案件が年度内に契約
されることがわかる。

本支店・営業所の所在／
地域貢献の実績（災害協
定に基づく活動実績な
ど）を評価することで、
工事実績を重視する方法
を採用。評価項目のうち、
「簡易な施工計画」と「配
置予定技術者の能力（ヒ
アリング）」は省略する。

発注される08年度第1次
工事も、同様の方法を採用する万針。